

# EntschlieÙung

## **des Bundesrates vom 3. Februar 2022 betreffend Reform des Österreichischen Bundesheers - Auswirkungen auf die Länder**

**angenommen anlässlich der Debatte über den EntschlieÙungsantrag der Bundesräte Wolfgang Beer, Markus Leinfellner, MMag. Dr. Karl-Arthur Arlamovsky, Kolleginnen und Kollegen betreffend Reform des Österreichischen Bundesheers - Auswirkungen auf die Länder (301/A(E)-BR/2021 sowie 10875/BR d.B.)**

„Die Bundesministerin für Landesverteidigung wird ersucht, den Landesverteidigungsausschuss des Bundesrates über die beabsichtigte Reform des Österreichischen Bundesheeres, insbesondere auch deren Auswirkung auf die Länder, in einer zeitnahen Sitzung des Ausschusses zu informieren.“